

Étienne Boudreau



• 1239 rue De Repentigny, G1S 1Y2, Québec, • 418-271-6909 :• Adresse de messagerie : etboudreau2011@hotmail.fr

Expériences

La maison Simons

Novembre 2011 à aujourd’hui

- Responsable de plancher
 - mise en marché;
 - styliste;
 - formation des employés;
 - service à la clientèle.

Bijouterie Rayon d’or

Juin 2007 à octobre 2011

- Gérant de magasin
 - Service à la clientèle
 - Embauche des employés

Le Château

Juin 2003 à Mai 2007

- Gérant de magasin
 - Service à la clientèle

La Boutik Flora Décor

Novembre 1988 à Mai 2003

- Propriétaire du magasin
 - Embauche des employés;
 - Achat de marchandise;
 - Administration;
 - Mise en marché;
 - Design d’intérieur sur demande.

Formation

Certificat en arts visuels - Collège de Bathurst, NB Mai 1991

Baccalauréat en théâtre - Université de Moncton, NB Mai 1988

Diplôme d'études secondaires - École Nepisiguit, NB Juin 1982

Compétences

Je communique aussi bien en français qu'en anglais.

Je suis une personne énergique et positive qui aime travailler avec le public.



Je suis capable de faire face à un surplus de travail lors d'une affluence accrue de la clientèle et je possède une bonne capacité d'organisation. Je suis très social et mon entretien a été souvent souligné. J'ai reçu beaucoup de félicitations de la part de la clientèle concernant mon approche très attentionnée pour satisfaire leurs besoins. J'ai maintenant une clientèle venant au magasin et demandant à être servie par moi. Plusieurs clients me demandent à titre de styliste car ils apprécient mon aspect créatif et pratique pour agencer leur collection de vêtements.

Le travail en équipe constitue pour moi une valeur importante.

Je m'adapte facilement aux différentes situations car je prends des décisions rapidement tout en allant chercher l'approbation de mon supérieur hiérarchique.

Loisirs

Ce poste rejoint aussi mes intérêts personnels tels le théâtre, les expositions artistiques, le cinéma, la danse et les spectacles musicaux. J'ai aussi un intérêt marqué pour les voyages car cela me permet de rencontrer des gens de cultures différentes.